
Vorstand-005 - Vorstandsbeschluss #234

Ortsmitgliederversammlung Kerpen

2017-06-20 21:32 - utzer (René)

Status: Angenommen Beginn: 2017-06-20

Priorität: Normal Abgabedatum: 2017-06-21

Zugewiesen an: utzer (René) % erledigt: 100%

Kategorie: Sonstiger Antrag   

Antragsnummer: 005-007 Abstimmung Harry: Dafür

Antragsteller: utzer Abstimmung Utzer: Dafür

Umsetzungsverantwo

rtlich:

utzer Abstimmung Simone: Dafür

Umlaufbeschluss: Ja Abstimmung Lars: Dafür

Protokoll:  Abstimmung Dustin: Enthaltung

Kosten: 80.00 Abstimmung Tobias: Ausgeschieden aus Vorstand

RT-Referenzen:  Abstimmung Marius: Dafür

Abstimmung Jannis: Dafür   

Beschreibung

Der Kreisvorstand möge beschließen zu einer Ortsmitgliederversammlung in Kerpen einzuladen. Der Zweck dieser

Ortsmitgliederversammlung ist die Gründung einer Ortsgruppe, die Festlegung der Anzahl und Funktion der Sprecher und die Wahl

der Sprecher. Die Ortsmitgliederversammlung soll am 07.07.2017 in Kerpen stattfinden, die Kosten bis zu 80€ für den Versand der

Einladung, Miete eines Versammlungsraumes und sonstige Ausgaben für die Versammlung sollen übernommen werden.

Historie

#1 - 2017-06-20 21:56 - Jannis  Milios

- Abstimmung Jannis wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Lars Nicht abgestimmt wurde gelöscht

- Abstimmung Marius wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#2 - 2017-06-20 21:59 - Jannis  Milios

- Abstimmung Lars wurde auf Dafür gesetzt

#3 - 2017-06-21 03:51 - Dustin Kleinschmidt

- Abstimmung Dustin wurde von Nicht abgestimmt zu Enthaltung geändert

#4 - 2017-06-21 06:13 - Tobias Bonnekoh

- Abstimmung Tobias wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

Ich finde 80,-€ etwas wenig, evtl. sollte man hierfür das Kostenlimit auf 100-120 € anheben!

#5 - 2017-06-21 09:05 - utzer (René)

- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert

#7 - 2017-06-21 09:06 - utzer (René)

Tobias Bonnekoh schrieb:

Ich finde 80,-€ etwas wenig, evtl. sollte man hierfür das Kostenlimit auf 100-120 € anheben!
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Soweit ich das verstanden habe fallen wahrscheinlich nur Kosten für das Porto an, ggf. könnte man noch Stimmkarten und Stimmzettel kaufen für

das Budget, zur Not machen wir eben noch einen Beschluss für mehr Geld, aber ich denke in diesem Fall wird das nicht nötig sein.

#8 - 2017-06-21 20:38 - Harry Hupp

- Abstimmung Harry wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#9 - 2017-07-04 21:06 - Simone O.

- Abstimmung Simone wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#10 - 2017-11-08 13:43 - Karsten (Piratonym)

- Abgabedatum wurde auf 2017-06-21 gesetzt

- Kategorie wurde auf Sonstiger Antrag gesetzt

- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

- Abstimmung Tobias wurde von Dafür zu Ausgeschieden aus Vorstand geändert
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